

# HIGASHIOSAKA CENTRAL ROTARY CLUB

(第2660地区)

WEEKLY BULLETIN

No. 10

## 東大阪中央ロータリークラブ

創立 昭和47年2月20日  
例会日 毎週月曜日 12:30~  
例会場所 シェラトン都ホテル大阪  
事務所 大阪市天王寺区筆ヶ崎町5-38  
〒543-0027 ロイヤルパークス桃坂1112号  
TEL. 06(6772)2320  
FAX. 06(6772)2327  
E-mail:hcrc@at.wakwak.com



会長 浅野光男  
会長ノミニー 岩崎史郎  
副会長 鈴木勝俊  
幹事 小川高弘  
会報委員長 大石忠克

## Reach within to Embrace Humanity

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011~2012年度 国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー

第1824例会 平成23年9月29日(木曜日) 第10号

本日の例会 9月29日(木) 第3例会

◎移動例会 「秋の家族会」  
京都保津川下りと鳴川川床料理

次回の例会 10月3日(月) 第1例会

◎卓話 「労働条件」  
ゲストスピーカー 米山奨学生 陸光杰君  
(担当: 松岡 武会員)  
◎本日の献立 軽食

前回の例会記録 9月14日(水) 第2例会

[東輪会合同例会]  
岡部泰鑑ガバナー公式訪問

◎物故会員に対する黙祷

東大阪RC 会長 山下勝弘  
黙祷

◎来賓・ビジター紹介

東大阪RC 親睦委員長 村尾忠信  
国際ロータリー第2660地区 岡部泰鑑ガバナー  
岡田耕治ガバナー補佐  
大阪城南RC 梅崎道夫様 村上泰啓様

会長挨拶 東大阪RC 会長 山下勝弘

本日は東輪会合同例会・ガバナー公式訪問ということで、岡部ガバナー、岡田ガバナー補佐にお越し頂いています。お二方には例会前、会長・幹事懇談会で非常に詳細に会の運営等についてご指導賜り感謝申し上げます。

東輪会合同例会は元々、東輪会5クラブの会員同士の親睦を図るのが目的であろうと思いますが、今回はガバナーの講話を賜るという簡素な形にさせて頂きました。できるだけ簡素に会を進めていきたいという私どもの意向であり、皆様方のご理解をよろしくお願ひ致します。

ご案内として東輪会ゴルフコンペを10月18日(火)に奈良万葉カンツリー倶楽部で開催させて頂きます。また、東輪会合同ロスターについて、今年度当クラブは創立55周年になりますので、今回も企画しております。

本日はガバナーの講話を賜りますが、地区の方針は「見直しをすすめ新たな第一歩を！」というものです。皆様は既にご存知かと思いますが、岡部ガバナーは新しく、モーニング例会のクラブを創設しようと活発に動いておられます。非常に行動的、革新的な活動をされるガバナーであり、私たちに素晴らしい知恵を授けて頂けると思っています。是非ともガバナーの講話をしっかりと聞いて、クラブにお持ち帰り頂いて、クラブ運営に、そしてより一層の発展のために役立てて頂ければ、合同例会の主旨にかなった実のあるものになると思っています。そして新たな第一歩を踏み出して頂ければ幸いです。

最後までどうかよろしくお願ひ致します。

幹事報告 東大阪東RC 幹事 芳田至弘

- 枚岡薪能のご案内  
9月25日(日)17:30~ 枚岡神社境内特設舞台
- 秋のライラ開催のご案内  
10月8日(土)~10月10日(月・祝)  
\*詳細はお手元のパンフレットをご覧下さい。
- 新世代奉仕委員会正副委員長会議  
10月8日(土)13:45~ (財)大阪科学技術センター

4. 第1回東輪会ゴルフコンペ  
10月18日(火) 奈良万葉カンツリー倶楽部
5. スリランカGSEチーム受け入れ  
11月7日(月)~11月11日(金) 1M第3、4組
6. 2011~2012年度地区大会の案内  
11月11日(金)~11月12日(土)  
\*詳細はお手元のパンフレットをご覧下さい。
7. 地区財団セミナー及びロータリー研究会のご案内  
11月23日(水・祝)~11月26日(土)

## 出席報告

東大阪中央RC 出席委員長 瀧田浩彦	
本日の会員数	36名
本日の出席者数	20名
本日の出席規定適用免除会員	13名
本日の出席率	64.52%
8月29日の修正出席率	90.63%

## SAAニコニコ箱

- 東大阪西RC SAA 秀浦宣夫  
第2660地区ガバナー 岡部泰鑑氏  
皆様に温かく迎えていただいて。合掌。  
大阪城南RC 梅崎道夫様 村上泰啓様  
地区大会には大勢の皆様のご参加をお願い致します。  
浅野会長 東輪会合同例会及び岡部ガバナー公式訪問を祝して。  
小川幹事 東輪会合同例会及び岡部ガバナー公式訪問を祝して。

## 地区大会開催のご案内

大阪城南RC 梅崎道夫様 村上泰啓様

\*詳細はお手元のパンフレットをご覧下さい。

## ガバナー講話

国際ロータリー 第2660地区

ガバナー 岡部泰鑑氏

※ 内容は割愛させて頂きます。

## ガバナー講話に対する謝辞

東大阪中央RC 会長 浅野光男

岡部ガバナー様におかれましてはご多忙中にもかかわらず、東輪会合同例会にお越し戴きご指導賜りました事、誠にありがとうございました。

今期におきましては、ガバナーとしての激務が山積しておられるにもかかわりませず、3月に発生致しました東関東・東北大震災の支援処理問題が更に追加されることになってしまいました。岡部ガバナー様は、お寺様の職業がら慈悲の心と敬愛の精神を持って又、持ち前のハイタリティーをいかんなく発揮され、ガバナーエレクト

のおりから早々と次年度における支援活動につきまして取り組んでいらっしゃいました。我々東輪会におきましても、岡部ガバナー様の支援計画遂行には出来るかぎりの努力は惜しまないつもりでございます。

今期はまだ始まったばかりでございます。今後まだまた激務は続くと存じますが、くれぐれもお体にはご自愛なされ益々お元気でご活躍して戴けることを念じております。東輪会を代表致しまして厚く御礼申し上げまして岡部ガバナー様への謝辞とさせて戴きます。本日はどうもありがとうございました。

こちらです。

## 次年度ホストクラブ会長挨拶

東大阪東RC 会長 須崎洋一

岡部ガバナーを迎えての東輪会合同例会もそろそろ終わりに近づき、大変有意義な合同例会であったと思います。ただ、岡部ガバナーの卓話の中に仏教の専門用語が沢山出てきて、家に帰ってじっくり復習したいと思います。本年度のホストを務められました東大阪RCの山下会長はじめ会員の皆様、本当にありがとうございました。次年度は私ども、東大阪東RCがホストを務めさせて頂きます。詳細は決まっておらず、今後クラブ内で皆様の意見を吸い上げながら決めていきたいと思っています。東輪会メンバーの親睦を深め、何らかの奉仕活動に役立つような企画にしたいと考えていますので、皆様のご協力をよろしくお願ひ致します。

## 閉会の辞 東大阪西RC 会長 藤原史嗣

本日は大変お忙しい中、岡部ガバナー、岡田ガバナー補佐、東輪会各クラブ会員の皆様、ご来賓の皆様にご出席を賜りまして誠にありがとうございます。本日のお世話を頂きました東大阪RCの山下会長はじめ会員の皆様、本当にありがとうございました。大変スムーズな、また時節に合った簡素な進行で、時間の長さを感じさせない素晴らしい合同例会であったと思います。これもご出席の皆様のご協力があってこそのお賜物だと思います。

岡部ガバナーには午前中の会長・幹事懇談会から非常に長きにわたりご臨席賜り改めて厚く御礼申し上げます。岡部ガバナーのご職業柄と申しますか、お人柄と申しますか、大変心地よい時間を過ごさせて頂きました。次年度も皆様とお会いできることを楽しみにしています。また、10月には東輪会ゴルフコンペが開催されます。私はゴルフの方は得意ではありませんが、皆様にお会いできることを楽しみに参加させて頂きます。

本日は誠にありがとうございました。

## 訂正とお詫び

週報第9号に間違いがありますので訂正しお詫び申し上げます。

ビジター [誤] 西山貞一氏 「正」 西村貞一氏

## 2011～2012年度東輪会合同例会

### ガバナー講話

国際ロータリー第2660地区

ガバナー 岡部泰鑑

今年度、2660地区のガバナーを拝命致しました大阪城南ロータリークラブの岡部でございます。どうぞよろしくお願ひ致します。

早い時間より東輪会5クラブ合同会長・幹事懇談会を開いて頂きました、岡田ガバナー補佐をはじめ5クラブの会長、幹事に温かく迎えて頂き、1時間45分という長丁場で色々とお話をさせて頂きました。

地区におきましては吉川パストガバナー、岡田ガバナー補佐、各クラブより地区委員長、副委員長、委員として多数の方々に出て頂いてご協力賜っていますこと、この場をおかりしましてお礼申し上げます。

お顔見知りの会員さんが沢山いらっしゃる中、私の職業は坊主ですので、お坊さんの的な発想で話を進めさせて頂きます。国際ロータリーの会長、カルヤン・バネルジー氏はインドの方で、「ここの中を見つめよう博愛を広げるために」というテーマを掲げられました。1月にサンディエゴに行きまして、テーマ発表の前にロゴが出てきました。画面にハートが出てきて、そのハートが広がって、またハートが出てきて、3つめのハートが割れて赤い玉、何だろうと思っていたらテーマが示されて、ハートはこころ、赤い玉はロータリースピリットを表していると理解させて頂きました。1週間、一生懸命勉強したつもりですが、すればするほど分からなくなり、当地区の近藤R I理事にお会いして「岡部君、分かったか」「分かりません。分かったのはR I会長のおっしゃった家族、継続、変化だけです」と申し上げたら、「それだけ分かったら十分だよ」と言って頂いてホッとしたことが思い出されます。

会長エレクト研修セミナー、地区協議会と必死でまとめるようしていたら3月11日2時46分に東日本大震災が起り、全ての考えをリセットして方針を変えることになりました。地区として私が掲げたのは「見直しをすすめ新たな第一歩!!」というテーマです。松本直前ガバナーが「もう一度考え方を変えてみませんか」というテーマを出され、地区として方針を少しだけ継続していくかないと組織の中では変わっていていいだらうなという思いで、ロールオーバーしたテーマにさせて頂いた次第です。

東大阪ロータリークラブの山下会長の方針は「和のこころ」というもので、聖徳太子の十七条憲法第一条に「和を以て貴しとなし」とありますし、親睦、和み、楽しいロータリーライフを送りましょうというこ

と掲げておられます。東大阪東ロータリークラブの須崎会長は「見直してみんなでやろう楽しい奉仕」という分かりやすいテーマを掲げて頂いています。東大阪中央ロータリークラブの浅野会長は「はしゃがず、あせらず、黙々と」ということで、自分の指針を軸に4つの項目を挙げておられます。東大阪西ロータリークラブの藤原会長は「ロータリーの未来を考えよう」をテーマに4つの項目を挙げられています。東大阪みどりロータリークラブの井上会長の方針は「Step Forward 一步前へ! ワンランク上のステップへ!」というものです。また今年度、ライラのホストを務めて頂きます。地区行事であり、成功裡に終えるためには沢山の方々の登録をお願いしなければなりません。どうかよろしくお願ひ致します。各クラブの会長さんにそれぞれ方針を掲げて頂いていますが、R I会長テーマと地区テーマをよく理解し、きちんと活動計画を立てておられることに敬服致しております。

今年度のR Iテーマ、「ここの中を見つめよう博愛を広げるために」はかなり哲学的、宗教的なテーマだと思います。キリスト教で考えるとまさに無償の愛ではないかと、儒教で考えると「仁」という言葉が当てはまります。「仁」とは他人に対するいたわりある心で接するという意味があります。仏教で考えると慈悲できはないかと思います。「慈」は友愛の意味を表し、「悲」はうめき声というふうに訳され、「慈悲」になると、人に利益と安樂をもたらすことを望むと共に、人々から不利益と苦を除こうとする姿、行為とあります。大きな強調事項として「家族・継続・変化」を挙げられています。万事は家族から始まり、家族は縁で結びついでいます。また、得意とすることは何かを知り、継続しながら次のレベルへと高めていくということを述べられていますが、私的な解釈でいくと善行功德を継続していくということになると思います。そして変化、世の中を変えるのではなく自分を変えるという意味です。自分の中に変化を起こすことの必要性を認識しなければなりません。心の中を見つめて自分を変える、私たちの業界では悟りの世界です。更にこれらをかみ砕いた長期計画として3つの優先項目が挙げられています。クラブのサポートと強化、人道的奉仕の重点化と増加、公共イメージと認知度の向上で、地区としても最重要事項として進め、未来の夢計画(Future Vision Plan)を加えさせて頂きました。

クラブのサポートと強化ということで、地区としては「クラブの刷新性と柔軟性を育てる」を重要視しています。変えてはいけないこと、変えなければいけないことがありますので、柔軟性と刷新性を軸に進めて頂ければと思います。また、ダイナミックな新クラ